

Fecha: 24-01-2025

Medio: El Austral de la Araucanía Supl.: El Austral de la Araucanía Tipo: Opinión - Cartas Título: ¿ Aborto libre? Pág.: 9 Cm2: 53,3

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 8.000 16.000 No Definida

¿Aborto libre?

•Por la presente y en atención de la propuesta del Ejecutivo y sus colaboradores, respecto de plantear ante el Poder Legislativo la idea de discutir un proyecto de ley que modifique la ley anterior de aborto humana en tres causales, deseo expresar mi opinión respecto a esta manera.

En vez que nuestras autoridades se estén desgastando en estas discusiones estériles en relación al derecho a la vida que se nos regaló desde la creación, Debieran preocuparse por materias de hoy son prioridad, entre las que se encuentran la reforma de las pensiones de jubilaciones, seguridad de vida, salud y trabajo.

En nuestra región de La Araucanía, está creciendo la población de adultos y además, estamos viviendo una violencia desatada, por lo que, como comunidad debemos ocuparnos de mirar hacia el futuro apoyando a nuestra juventud con el objetivo de legarles una mejor sociedad, fortaleciendo el compromiso para formar familias estables que pueblen con armonía y paz este hermoso pedazo de tierra que Dios nos tiene prestado.

Pedro Eduardo Morales